

8 juin 1881

Mon cher Albert,

Nous ignorions la conclusion du bail : félicitations.

Garde-toi de t'étendre vers Pazat. Trois raisons principales : ne pas devenir le point de mire de tous les tripoteurs de biens. Tu n'as plus besoin de nous étendre vers Pazat pour opérer le raccourci que nous avons projeté, puisque tu peux compter sur un tracé beaucoup /2/préférable ; enfin si nous voulons nous développer, c'est dans le voisinage du chemin de fer que nous devons le faire, pour ne point être odieusement exploités.

Empresse-toi donc de décourager ces projets d'exploitation.

Mille baisers pour tous.  
F. Le Play